

Les autorités sanitaires cubaines dépistent 46 nouveaux cas de Covid-19



La Havane, 23 avril, (RHC).- Le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, le Dr Francisco Durán, a fait état de 46 nouveaux cas de Covid-19 dépistés au terme de l'application de 1 967 tests.

Cuba recense ainsi 1 235 cas au total.

Le Dr Francisco Durán a signalé que 3 359 patients étaient hospitalisés hier sous surveillance épidémiologique. 5 681 personnes sont suivies à domicile par le médecin de la famille et le personnel affecté à l'attention primaire.

365 personnes sont d'ores et déjà rétablies. Au terme de la journée d'hier, Cuba enregistrait 43 décès.



Radio Habana Cuba